
 
Aktz:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0437/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betr. Sanie-
rung Kulturheim (SPD) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Die Verwaltung wird um Auskunft gebeten, wann mit den Bauarbeiten zur Sanierung des Kul-
turheims Weisenau begonnen wird. 
Wie weit sind inzwischen die Planungen zum Umbau und zur Erweiterung des Kulturheims 
gediehen? 
Was sehen die Pläne für das Anwesen Koch zwischen Kulturheim und Schulgelände vor? 

Wann werden diese Planungen dem Ortsbeirat vorgestellt? 
 
Das Konzept befindet sich im Stadium der Vorplanung. Am 24.04.2018 wird ein Gespräch mit der 
Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion (ADD) stattfinden. Danach wird der Ortsbeirat entsprechend 
informiert werden. 
 
 
Mainz, 19. April 2018 
 
Gez. 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


